

Mayor Push / Pull Factores de Inmigración

	factores de empuje		factores de atracción
1.		1.	
2.		2.	
3.		3.	

INSTRUCCIONES:

<p>Pasos:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Leer el texto 2. resaltado en amarillo factores de empuje 3. Resaltar factores de atracción en rosaDefiniciones... 4. Traslado al Organizador gráfico anterior 	<p style="text-align: center;">:</p> <p>factor de empuje - Son aquellas cosas que animan a una persona a salir de su casa</p> <p>Tire Factor -. Algo que atrae a gente laa ir a vivir a un particular, lugar.</p>
---	---

Escenario 1

Palabra del descubrimiento de oro en California se extendió más allá de las fronteras de Estados Unidos. La sequía y las inundaciones excesiva (dependiendo de la región en China) había hecho una empresa agrícola apenas sostenible para muchos campesinos chinos. Los agricultores de estas regiones con problemas de China, con entusiasmo escucharon las historias sobre el oro en California. Muchos, en busca de una vida mejor y la prosperidad, el dinero prestado para hacer el viaje transpacífico a California. Muchos esperaban regresar a China con la riqueza suficiente para mantener a sus familias con dificultades. Inmigrantes chinos, que estaban familiarizados con dificultad, tendían a tener más paciencia y dedicación que otros mineros de la región. A menudo trabajaban en las minas que otros habían renunciado a. Persistencia de vez en cuando dio sus frutos y los trabajadores chinos fueron capaces de sacar provecho de su empresa.

Escenario 2

Cuando los Estados Unidos entraron en la Primera Guerra Mundial, cientos de miles de soldados fueron enviados a Europa. Dejado atrás era unadeenorme, escaseztrabajosobre todo en las ciudades industrializadas de los estados del norte. Las fábricas en las ciudades del Norte se necesitan trabajadores para satisfacer la demanda del gobierno para suministros de guerra. Con su fuerza de trabajo en el extranjero, las fábricas empezaron a contratar a los trabajadores que una vez habían sidopor pasadosalto e hizo casoomiso.Los afroamericanos del sur que habían experimentado el racismo, la violencia, la intolerancia y la pobreza de la mayor parte de su vida vio unaoportunidad n de una vida mejor en las ciudades del norte un poco mástolerantes.Entre 1910 y 1920, casi medio millón de afroamericanos emigraron desde el sur a las ciudades del norte como Chicago, Detroit, Cleveland, San Luis, y la ciudad de Nueva Yorkinmigrante:.

Escenario 3

Documento 1 -la historia de un

Instrucciones de A continuación se muestra la historia de uno de los millones de inmigrantes que han venido a los Estados Unidos. Al leer historias personales, los factores de empuje y tire de factores no pueden ser escritas como explícitamente como lo son en los extractos que acaba de leer. Al leer historias personales, los historiadores a menudo tienen que rellenar espacios en blanco, hacer suposiciones, y separar la información necesaria de la información innecesaria. Suposiciones puede ser riesgoso y otros pueden tender a estar en desacuerdo con sus supuestos. Lea la historia de abajo y hacer todo lo posible para identificar qué Dominik y su familia fueron empujados fuera de Polonia y sacaron a los Estados Unidos.

Mi nombre es Dominik Zieba. Nací en Cracovia, Polonia en 1983, pero la mayor parte de mi infancia viví en un pueblo llamado Czarna Tarnowska. Nací en una familia muy pobre y que no tenía mucho. Mientras yo estaba creciendo en Polonia, la mayor parte de mi familia ya se había trasladado a los Estados Unidos y mi madre se solicite un visado para que toda nuestra familia pudiera venir a los Estados Unidos.

Mientras estábamos esperando nuestra aprobación o desaprobación, hicimos lo que podía manejar. Por "nosotros" me refiero a mis padres, que se rompió la espalda para poner comida en la mesa de todos los días. Mi padre caminaba dos millas cada mañana para trabajar porque no tienen un coche. Algunas personas de nuestro pueblo poseían un coche, pero no lo hicieron. Mientras que la economía y el gobierno polaco corrompido estaban haciendo que sea difícil para las familias de bajos ingresos a encontrar trabajo y comida, Polonia era todavía un lugar hermoso. No hubo delito en el pueblo; yo, mis amigos y mi hermana de 11 años de edad, iba a jugar en el bosque, nuestra caja de arena, o simplemente pasear por todas las horas de la noche y nadie le importaba. Polonia en el momento todavía era muy seguro, pobre pero segura. Éramos pobres, pero no estábamos mala suerte porque muchos niños y familias tenían mucho peor por lo que se sintió bendecido por Dios.

Cuando cumplí nueve años nuestra visa había sido finalmente aprobado y mi padre, madre, hermana, y yo para hidromasaje fuera a América. Vivíamos en la casa de mi abuela durante 2 años, mientras que mis padres limpian casas y oficinas para ganar dinero para un apartamento. Finalmente nos dieron un apartamento y mi familia empezamos a ahorrar para una casa. Después nos dieron nuestra casa de la ciudad de mi familia comenzó a ahorrar para una vivienda unifamiliar. Subieron la escalera del sueño americano, ya que ahora viven en una casa con una cerca y tres coches. Pasamos de un pueblo en Polonia, donde ni siquiera poseemos un sofá para mí vivir por mi cuenta y mis padres viven por su cuenta.

Cuando me gradué de la escuela secundaria y empecé a apreciar lo que este país me había dado, me registrado para votar . Me tomó un papel activo en mi comunidad porque ahora tengo mi propio hijo y una familia y yo no deseo para mí y para mi hijo, lo que mi padre y mi madre pasaron. Mantengo mis ojos en las noticias en todo momento y prestar atención a los temas de actualidad de este mundo, lo que afectará sin duda a mi hijo. América, esta tierra, no dar a conocer los folletos gratuitos. Mis padres trabajaban su extremo apagado y son la prueba de que el trabajo duro en este país hace pagar.

Escribir un párrafo que resume el empuje y atracción factores que llevaron a Dominic a América.